Zeitgleich an zwei Orten erfolgreich

Tarmstedter Bogenschützen bei DM

WIESBADEN/ADOLPHSDORF. Ein bewegtes Wochenende liegt hinter den Bogenschützen des SSV Tarmstedt. Zeitgleich fanden in Wiesbaden die deutschen Meisterschaften und in Adolphsdorf das zehnte Schüler-Jugendturnier statt. Die Tarmstedter waren bei beiden Veranstaltungen erfolgreich.

Mascha Heins wird Zwölfte

In Wiesbaden gingen Finn Klee bei den Recurve-Schülern A und Mascha Heinz bei den Compound-Damen an den Start. Finn Klee belegte bei seinem DM-Debüt

Hochschule Rhei

Mascha Heinz und Finn Klee gingen bei der DM in Wiesbaden an den Start.

mit 595 Ringen einen hervorragenden 15. Platz. Mascha Heins schaffte es in der Qualifikation mit starken 649 Ringen auf Platz 15 und sicherte sich damit den Einzug ins Achtelfinale. Dort unterlag sie trotz einer perfekten letzten Passe (alle Pfeile in der Zehn) ihrer ebenfalls sehr gut aufgelegmit Konkurrentin 132:142 und belegte damit am Ende einen starken zwölften Platz. Die Verhältnisse in Wiesbaden waren nicht leicht. Die Schützen hatten mit einem Wechselspiel von Sonnenschein,

leichten Winden und Starkregen zu kämpfen.

In Adolphsdorf war die Witterung den Schützen wohlgesonnener. Es war gleichbleibend leicht bebei angenehmen Temperaturen. Jan-Ole Andree, Isabell Joline Hütt-meyer, Fabian Ehlers sowie Till und Renée Niemeyer gingen beim Schüler- und Jugendturnier an die Linie. Alle zeigten tolle Leistungen. Isabell Joline Hüttmeyer feierte ihr Wettkampfdebüt und kam bei den Recurve-Schülern C mit starken 474 Ringen auf Platz drei.

Fabian Ehlers platzierte sich in einer starken Konkurrenz mit 349 Ringen bei der Recurve-Jugend auf Platz 6. Bei den Blankbogen-Schüler A, also in der Klasse, in der kein Visier erlaubt ist, holte Renée Niemeyer mit hervorragenden 561 Ringen Gold. Jan-Ole Andree holte bei den Recurve-Schülern A mit 665 Ringen, was zugleich das beste Ergebnis der Tarmstedter Schützen war, ebenfalls Gold.

Till Niemeyer startete bei den Compound-Schülern A. Er war durch eine Fußverletzung eingeschränkt, was ihn aber nicht daran hinderte, sich mit starken 640 Ringen Silber in seiner Klasse zu holen.

"Ein sehr ereignis- und kilometerreiches Wochenende liegt hinter uns. Wir bedanken uns bei den Eltern und Elke Heinz für die tolle Betreuung des Schützennachwuchses bei den Wettkämpfen", schreibt der SSV.



In Adolphsdorf starteten (von links) Fabian Ehlers, Jan-Ole Andree, Till und Renée Niemeyer und Isabell Joline Hüttmeyer.

S S